

Une cloche d'école retourne chez elle

La Maison Praxède-LaRue a été le théâtre d'un « passage de mémoire » bien particulier le vendredi 31 octobre dernier. En effet, Odette Rochette de Saint-Augustin-de-Desmaures, nièce de Gabrielle Rochette a fait don à la Société d'art et d'histoire de Beauport d'une cloche remise à sa tante « en hommage et reconnaissance pour services rendus à l'éducation des jeunes de Giffard de 1946 à 1972 ».

Gabrielle Rochette (1911-2004) a consacré sa vie à l'enseignement auprès des jeunes. Elle a enseigné à l'école Mgr Gauthier de Giffard, puis en a été la directrice jusqu'à sa fermeture en 1972. La cloche qui lui a été remise provient de cette école devenue le Centre de loisirs le Pavillon royal, sur le Chemin royal à Beauport (Québec).

Ce précieux souvenir a été conservé par Gabrielle, puis par sa sœur Laurette (1917-2011), également enseignante. Les sœurs Rochette ont toujours été très engagées dans la paroisse de Saint-Augustin. Elles ont été des « capteurs et des passeurs de mémoire ». En remettant cette cloche à la Société d'art et d'histoire de Beauport, Odette Rochette honore leur mémoire.



Photo légende :

De gauche à droite : Réal Gobeil, vice-président de la Société d'art et d'histoire de Beauport, Michel Audy, président, Odette Rochette, Bertrand Juneau, président de la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures et Pierre Lavallières, vice-président aux arts de Beauport

Crédit photo : SHSAD